

28 DE NOVIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO JUAN MANUEL UTRILLA CONSTANTINO.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

A FAVOR DEL DICTAMEN QUE EMITIÓ LA COMISIÓN DE JUSTICIA MEDIANTE EL CUAL PROPONEN DESIGNAR AL FISCAL GENERAL DEL ESTADO DE CHIAPAS.

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros legisladores, amigas y amigos de los medios de comunicación, público que nos sigue de las diferentes plataformas digitales.

Hoy nos encontramos ante un momento de gran relevancia para nuestro estado, pues un amigo y un líder el Maestro Jorge Luis Llaven Abarca, ha sido llamado a asumir una responsabilidad de enorme trascendencia, quiero expresar en primer lugar mi más profundo reconocimiento a su destacada labor legislativa durante su tiempo ante esta soberanía, el Maestro Llaven Abarca, ha demostrado ser un hombre comprometido, con una visión clara de justicia y un profundo, un profundo sentido de servicio hacia nuestro pueblo, no tengo duda, de que Jorge Luis Llaven Abarca, es el mejor perfil para encabezar en esta nueva era, la Fiscalía General del Estado, su trayectoria intachable, su capacidad para escuchar y construir consensos; así como su firme determinación para hacer frente a los retos en materia de procuración de justicia lo hace la persona idónea para este cargo, nos da mucho gusto saber que Chiapas, estará en manos de alguien con su experiencia y visión, alguien que entiende profundamente las necesidades de nuestro estado y que siempre ha tenido como prioridad garantizar el bienestar y la seguridad de las y los chiapanecos; estoy convencido que desde esta nueva responsabilidad podremos seguir trabajando en forma coordinada, fortaleciendo los lazos entre poderes del estado, siempre en beneficio de nuestra sociedad.

Amigas y amigos se sienten vientos de cambio, la sociedad chiapaneca exige un nuevo enfoque en materia de seguridad y justicia, y estoy plenamente seguro que el Maestro Llaven Abarca, con el liderazgo de nuestro Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, estarán a la altura de las expectativas desde esta tribuna quiero darles todo nuestro respaldo, porque sabemos que trabajarán con la misma dedicación y entrega que siempre lo han caracterizado, le deseamos el mejor de los éxitos

en esta nueva encomienda, seguros de que con usted al frente de la Fiscalía General del Estado, le devolveremos la paz a las y los chiapanecos.

Es cuanto.